

## Estudiantes y militares, listos

Cerca de 11 mil estudiantes y 488 docentes participarán el lunes en el desfile.

ANIL GUZMÁN / FOTO: ALFREDO FERNÁNDEZ



# AMLO encabezaré mesa de seguridad

Realizará la Reunión Nacional de Seguridad en la entidad y supervisará hospitales

Por Claudia Aguilar  
Foto: Especial/Síntesis

Sexta y séptima visitas a Puebla del presidente Andrés Manuel López Obrador será 4 y 5 de octubre, para realizar la mesa de seguridad nacional y su rueda de prensa mañanera, así como para supervisar hospitales en la Mixteca y la Sierra Norte.

Así lo reveló el gobernador Luis Miguel Barbosa Huerta, tras concluir una reunión de trabajo en el estado de Tlaxcala para firmar los acuerdos de seguridad y medio ambiente con su homólogo Marco Antonio Mena.

Dio a conocer que la presencia del mandatario federal el viernes 4 de octubre será para recorrer los centros hospitalarios del IMSS Bienestar en los municipios de Chiantla de Tapia y Tepexi de Rodríguez, tal como lo hizo el pasado 2 de agosto en un hospital de la comunidad de Villa Avila Camacho, en Xicotepéc; y posteriormente, el 31 del mismo mes en nosocomios de los municipios de Chignahuapan y El Seco.



El 4 de octubre se llevará a cabo la Reunión de Seguridad y posteriormente AMLO encabezará una gira de trabajo en la Mixteca pobлана para recorrer los hospitales IMSS Bienestar de los municipios de Chiantla y Tepexi.

En tanto que el día 5 de octubre arribará a los municipios de Ixtepec y Zacapoaxtla para supervisar también infraestructura hospitalaria.

El titular del Ejecutivo estatal destacó la importancia de que se realice en Puebla la reunión de seguridad pública, con la presencia de los titulares de la Marina, el Ejército y la Guardia Nacional.

Por otra parte, los gobernadores de Puebla, Miguel Barbosa Huerta, y de Tlaxcala, Marco Antonio Mena Rodríguez, firmaron un convenio en materia de coordinación y colaboración para el desarrollo de las áreas y temas comunes de ambas entidades, mediante el cual se atenderán temas de seguridad pública, de medio ambiente y programas sociales. **METRÓPOLI 3**

Con este vínculo de gobierno, que es necesario, se pueden identificar temas troncales como es el "Atoyac"  
**Miguel Barbosa**  
Gobernador

**4**  
DE OCTUBRE

■ será la reunión de seguridad con AMLO

**5**  
DE OCTUBRE

■ será la gira con AMLO en Ixtepec y Zacapoaxtla



**Plantilla para triunfar**  
Messi resaltó que el equipo culé cuenta con jugadores espectaculares para esta campaña, pese a que no logran repatriar a Neymar.  
**Mexsport**



**Tráfico de armas**  
El 70% de armas relacionadas con delitos en México, aseguradas, proviene de EU. Pide Ebrard reducir el tráfico de éstas. **Archivo**



**Penas de muerte, solicitan**  
La fiscalía de El Paso, Texas, pidió pena de muerte para Patrick Crusius, por el tiroteo del 3 de agosto que dejó 22 muertos. **AP**

## RECHAZA EMPRESA INCURRIR EN ECOCIDIO

Por Sara Solís/Síntesis

Luego de que se diera a conocer sobre el derribo de 100 árboles que se están haciendo en Amalucan para el desarrollo inmobiliario, el director de la empresa Hogares Edén, quien trabaja en la zona, Javier Rodríguez Díez, rechazó que estén incurriendo en ecocidio. El director de dicha compañía informó que están actuando de forma responsable conforme a derecho, ya que realizaron un estudio de carbono para determinar el oxígeno que genera un árbol y el monóxido de carbono que absorbe, ya que esto varía de la especie. **METRÓPOLI 5**



## Celebra la BUAP verbena de las fiestas patrias

En un ambiente de música y fiesta tricolor, la BUAP celebró, acompañada por Alfonso Esparza, las fiestas patrias conmemorativas por la Independencia de México.

REDACCIÓN/FOTO: ESPECIAL



## Dirigentes del PRI entregaron al partido

El PRI dejó de ser oposición para volverse omisiva entreguista con Morena con los últimos dirigentes Estefan Chidiac, Javier Casiquey Lorenzo Rivera.

ANGÉLICA PATIÑO/DANIÉLA PORTILLO

## Vigilarán 600 policías el Grito

Por Elizabeth Cervantes  
Foto: Daniela Portillo/Síntesis

Para este 15 de septiembre más de 600 elementos se desplegarán a lo largo de la capital pobлана entre municipales, estatales y federales, además se instalarán ocho filtros para la inspección de personas en los alrededores del zócalo.

En entrevista, el coordinador de Seguridad Pública y Tránsito, José Tlachi Meneses, recordó que estará prohibido el ingreso a la plaza de armas de sombrillas y objetos que pongan en riesgo la integridad física de las personas, lo anterior desde las 4 de la mañana del próximo domingo. "Habrá filtros y arcos de seguridad. Recordemos a las personas que llegan a pie de las revisiones aleatoria. No se permitirá el ingreso de sombrillas, naves, confeti, aerosoles, es hacer un llamado para que eviten traer esos objetos para tener un buen festejo".



Habrá filtros y arcos de seguridad en el primer cuadro de la ciudad.

METRÓPOLI 2